
CR du CSAL du 18 décembre 2023

Ce CSAL était prévu pour validation du Règlement Intérieur : comme pressenti les 4 Organisations 
Syndicales votent contre. Adoption du RI malgré tout.

Point particulier sur l’incident grave survenu jeudi 14 décembre au SIP de Bourg

Une psychologue clinicienne interviendra ce jeudi 21 auprès des agents du SIP de Bourg pour un
temps collectif et des échanges individuels. Le docteur TCHANG sera également présent.

Une Formation Spécialisée est programmée le 8 janvier pour déterminer le périmètre et la mise en
place d’une enquête administrative.

La Direction a affecté en urgence un agent de l’EDR pour compenser l’absence de deux agents.

Si vous éprouvez le besoin d’en parler, n’hésitez pas à contacter :
- l’assistante de prévention : karine.gauthier@dgfip.finances.gouv.fr  04.74.45.80.67 
- l’assistante sociale : sandrine.petiot@finances.gouv.fr  04.74.50.41.92 
- ou le médecin de prévention : paul.tchang@finances.gouv.fr   04.74.50.41.90 

Point sur le sous-main 
Notre  Directeur  a  eu  l’idée  de  nous  offrir  un  sous-main  /  pense-bête  pour  nous
« aider » à bien effectuer nos missions de service public (décrocher, se présenter...).
FO lui a fait remarquer qu’un agent qui s’attache être consciencieux n’a pas besoin
d’un tel sous-main, et que cela a été mal vécu par les agents. Nous avons également
dénoncé  le  gaspillage  d’argent  public  et  surtout  de  matériaux  à  l’heure  d’Ecofip,
auquel notre Directeur tient tant !

Futurs déménagements de services
Montluel : Projet de déménagement dans des nouveaux locaux flambant
neufs,  en respectant  les  nouvelles normes comme les mètres carrés par
agent.
Les agents seront associés au projet, aucune info précise concernant la date
du déménagement.
Paierie : bail jusqu’au 15/05/25 mais la Préfecture souhaite un départ en
2024. La Direction envisage un déménagement en décembre 2024
PCRP :  mise  en  pause  car  désamiantage  des  murs  au  9  place  de  la
Grenouillère, puis association des agents pour installation envisagée à la
fin du 1er trimestre
Belley : la Préfecture souhaite réunir tous les services publics d’État en un
seul lieu d’ici 2027. Cependant le bâtiment est à rénover, cela nécessiterait
de  très  gros  travaux,  donc  une  première  réorganisation  des  locaux  est
envisagé à la fin du 1er semestre.

Bonnes fêtes de fin d’année de la part de
l’équipe FO DGFIP 01
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